

A promotional image for the musical 'Tina'. On the left, a woman in a large, feathered headdress is shown in profile, looking upwards. The word 'Tina' is written in a large, elegant, cursive script in the center. Below it, 'DAS TINA TURNER MUSICAL' is written in a smaller, sans-serif font. On the right, there is a list of details in a yellow font: '2022 in Stuttgart', 'Kategorie 1 - 147€ mit Brunchbuffet', 'SI Center', 'Abfahrt 09:00 Uhr', 'Bürgerhaus', and 'Unterthürheim'. At the bottom of the image, a yellow banner contains the text 'Anmeldung ab sofort beim Vorstand - aber nur per WhatsApp :-)' in black font.

2022 in Stuttgart
Kategorie 1 - 147€
mit Brunchbuffet
SI Center
Abfahrt 09:00 Uhr
Bürgerhaus
Unterthürheim

Anmeldung ab sofort beim Vorstand - aber nur per WhatsApp :-)

Tina Turner

Das Musical

**Terminverschiebung auf 2022
genauer Termin kommt noch**

TINA - DAS TINA TURNER MUSICAL enthüllt die noch nie erzählte Lebens- und Musikgeschichte der weltweiten „Queen of Rock“. Mit über 200 Millionen verkauften Tonträgern und 12 Grammy Awards gehört Tina Turner zu den größten Weltstars aller Zeiten.

Das Musical zeigt ihre bescheidenen Anfänge in Nutbush, Tennessee, ihren Aufstieg zum gefeierten Weltstar und ihr Leben mit allen Höhen und Tiefen. Präsentiert in Zusammenarbeit mit Tina Turner - authentisch, bewegend und unglaublich kraftvoll.

Ab 2022 in Stuttgart, und zwar mit mir!
Fahrten zu 33 Musicals seit 1998 😊

2022 ab 09:00 Uhr ab Bürgerhaus mit Brunchbuffet und Eintrittskarte der Kategorie 1. » Anmeldung ab sofort bei Richy - Termin kommt noch